



JEUX OLYMPIQUES "EN ROUTE VERS TOKYO": RUSSIE

publié le 12/06/2021

Le défi : cette semaine nous sommes arrivés en RUSSIE à Oufa, nous avons déjà parcouru 4236 km...il n'en reste que 5764. Retour ligne automatique

Nous continuons à nous entraîner à nager pour traverser la MER DU JAPON

Le collège de Lezay et plus particulièrement les professeurs d'EPS souhaitent engager les élèves vers plus d'activité physique et plus d'activité sportive en nous donnant un défi collectif. Retour ligne automatique

C'est dans ce cadre que nous avons décidé de nous lancer dans le défi "En Route Vers Tokyo", pendant les séances d'EPS et l'AS, pour relier symboliquement les Jeux Olympiques de TOKYO 2021, soit 10 000 kms ... à la seule force de nos muscles et de notre volonté ! Retour ligne automatique

Pour tout savoir sur le défi ! Regardez la pièce jointe aussi.

Pour l'instant, nous sommes encore en RUSSIE ! c'est très grand...(cf lien pour suivre notre trajet et savoir quelles villes et pays nous allons traverser. Retour ligne automatique

[https://www.google.com/maps/d/viewer?](https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1erqkxNBobtf2Umk6rZZLr0OFVf3QQbm&ll=58.08958813205986%2C83.67916708971242&z=2)

[mid=1erqkxNBobtf2Umk6rZZLr0OFVf3QQbm&ll=58.08958813205986%2C83.67916708971242&z=2](https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1erqkxNBobtf2Umk6rZZLr0OFVf3QQbm&ll=58.08958813205986%2C83.67916708971242&z=2)

Portfolio

